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（午後 ２時５３分 開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会いたします。 

 

《本会議の日程について》 

脇坂理事 本会議の日程についてということですけれども、先ほど区長が少し体調不良と

いうことで、今、本会議が暫時休憩中となっています。まだ杉並区議会公明党の川原口

理事の代表質問の答弁の途中ということでございまして、総務部にも確認しましたとこ

ろ、まだ一定程度の答弁が残っているということでございました。この残りの答弁につ

きましては、副区長のほうで対応するという形になりますので、代表質問という場では

ありますけれども、これに関しましては理事の皆さんの御理解をいただきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

 なお、本日の日程につきましては、この後、安斉理事による無所属・都民ファースト

の会の代表質問を予定しているところでありましたけれども、こういった事情を鑑みて、

明日に変更にしたいというふうに考えておりますが、よろしいでしょうか。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それに合わせて、今後の日程ということですけれども、代表質問が全て終わり

ましたら、一般質問が始まり、中日までにその日程をこなしていくことになりますけれ

ども、少しずつ玉突きのような形でずれてくることもあろうかと思いますけれども、何

とかこの後、事務局にいま一度案をつくり直していただいて、日程をなるべく平たくし

ていく、平準化していくような形でやっていきたいというふうに思いますけれども、こ

の点については事務局に一任をしていただきたいと思いますけれども、よろしいでしょ

うか。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 では、よろしくお願いいたします。 

 それと最後になりますけれども、今の段階ではちょっとどうなるか分かりませんけれ

ども、今後、またもし会議の日程の変更等があるようでしたら、事務局を通して、理事

会のほうに報告をしていただき、随時その対応を協議していくことにしていきたいと思

いますので、御協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 私からは以上ですけれども、何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、以上で議会運営委員会理事会を閉会いたします。 

（午後 ２時５５分 閉会） 




